



Les 3G contre la FAST FASHION

publié le 03/06/2025

Une belle initiative éco-responsable

Les élèves de 3G ont travaillé cette année sur l'origine des tissus et plus particulièrement sur l'impact de la mode sur l'environnement. La fast fashion ou mode rapide est la production de vêtements de qualité médiocre à moindre coût en grande quantité au détriment de l'environnement et des conditions de travail. Ce sujet d'étude avait donné lieu à une exposition au CDI en décembre et à la réalisation de porte-clés éco-responsables. Ces porte-clés sont réalisés avec des matériaux de récupération : une belle réussite, félicitations à eux !



- Pour aller plus loin et comprendre le phénomène de la Fast Fashion : [Une vidéo explicative sur LUMNI](#) ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.